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Este sábado, por sorpresa, el Ayuntamiento de Nuevo Baztán informaba de una noticia que va a provocar un auténtico terremoto en la que en tiempos fuera la urbanización más grande de Europa, pues los Consistorios de Nuevo Baztán y Villar del Olmo han decidido intervenir la Entidad encargada de la conservación de Eurovillas, alegando que la junta directiva no es transparente.

"Desde el Mes de Septiembre del año pasado venimos esperando las  distintas resoluciones respecto a las anulaciones de las diferentes  asambleas, este hecho se ha producido recientemente en el mes de Agosto,  lo cual nos vemos con los suficientes motivos jurídicos para intervenir  la Entidad. Esta medida es votada por todos los grupos políticos que  integran este gobierno resultando voto unánime a la intervención. Compartimos y nos sumamos totalmente a las resoluciones judiciales, así como a la propia Comunidad de Madrid. Nada más llegar a la Alcaldía solicité reunión con el Presidente de la  Entidad y le manifesté que la falta de transparencia era un hecho y una  falta muy grave de derechos hacia sus propietarios. Ante todo como administración pública que somos este Ayuntamiento  tenía la obligación de entenderse con la Entidad de Conservación por el  interés general de sus propietarios, aunque desde luego no compartiera  en absoluto el procedimiento utilizado en las asambleas", resumía la alcaldesa de Nuevo Baztán en un comunicado.

"Como  Ayuntamiento, tenemos la obligación de subvencionar a la Entidad de  Conservación, es por ello que hemos hecho un nuevo convenio y desechado  el anterior que ya suscitaba muchas dudas sobre su legalidad. Este nuevo  convenio recoge claramente su finalidad de forma clara: mantenimiento y  conservación con presupuesto de 85.000€. También se realizarán obras muy necesarias y urgentes que aliviarán  la recogida de las pluviales, fuera de la red de saneamiento en algunas  zonas afectadas por la DANA, con presupuesto estimado de unos 170.000€.  Entendemos y sabemos que estas actuaciones deben hacerse en algún punto  más de la urbanización que ya estamos estudiando. La intervención de la Entidad se realizará por el menor tiempo  posible, con el objetivo de celebrar una asamblea lo antes posible con  todas las garantías de transparencia, como así venimos reiterando  administraciones, vecinos y sentencias judiciales. En el decreto que haremos ambos Ayuntamientos, vendrá recogido cómo y  cuándo se realizará la intervención. Esta semana nos reuniremos para  concretar los detalles del mismo", desvela.

"Ante todo quiero recalcar que el funcionamiento de la entidad será el  mismo que hasta ahora administrativamente, de mantenimiento y  conservación. También quiero tranquilizar a los trabajadores, no habrá  ningún despido, esta intervención no tiene previsto nada más que  celebrar lo antes posible una nueva asamblea y que sea el nuevo consejo  rector que salga de unas urnas transparentes el que tome la gestión de  la entidad. Para el trabajo previo a la asamblea constituiremos un comité de  trabajo con la participación de las asociaciones del municipio, así  estableceremos de forma conjunta cómo será el nuevo sistema de votación", concluye Gema Pacheco.
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